
Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München München, 05.12.2023

Schneebedingtes Chaos auf Münchens Schienen

Der Wintereinbruch vom 1. und 2.12.2023 hat den öffentlichen Nahverkehr fast komplett zum 
Erliegen gebracht. Während die Bürger Chaos auf der S-Bahn-Stammstrecke gewöhnt sind, 
überraschten vor allem die Probleme bei der U6. 

Der Oberbürgermeister wird gebeten folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie werden die oberirdischen Streckenteile des U-Bahnnetzes zusätzlich zu den nun erforderlich 
gewordenen Baumschneidearbeiten hinsichtlich weiterer möglicher Witterungsereignisse 
überprüft und bearbeitet?

2. Wie wird sichergestellt, dass nicht auch Schnee auf den Schienen der Abstellgleise zu 
Einsatzverzögerungen oder -ausfällen führt?

3. Besitzt der MVG spezielle Schienenräumgeräte für Trambahngleise, die nicht in die 
Straßenoberfläche integriert sind?

4. Gibt es Zahlen zu diesem Wochenende, wie viele Münchner auf welche anderen Verkehrsmittel 
ausgewichen sind?

5. Wie viele Leihfahrräder, Pedelecs und Lastenfahrräder wurden zwischen dem 1.12.-4.12.2023 
ausgeliehen?

6. Welche Lehren zieht die Stadtregierung aus dem schneefallbedingten Chaos auf den Straßen und
Gleisnetzen, für die weitere Entwicklung des Öffentlichen Nahverkehrs in München?

Initiative:
Iris Wassill Markus Walbrunn Daniel Stanke
ea. Stadträtin ea. Stadtrat ea. Stadtrat
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